



おおらか さわやか きわやかな人を育む大崎の教育

問 教育委員会 ☎ 476-1111 (401)

◆大崎町小学校陸上記録会を開催しました。

10月11日（木）に中央運動公園にて、町内の6小学校から217名の児童が参加して平成24年度大崎町小学校陸上記録会を開催しました。

澄み切った秋晴れの下、学年別、種目別に組まれた各プログラムで、自己ベストへの挑戦が繰り広げられました。



▲5・6年生女子の800m スタート

◆大崎中学校の改造工事が進んでいます。

現在、大崎中学校の大規模改造工事が進んでいますが、10月24日（水）には、1・2年生教室のリフォーム工事が完了しました。

新しい教室には1・2年生が仮設プレハブ校舎から引っ越しを済ませました。

年内には、体育館の工事が完了予定です。



▲新しい教室での授業風景

まぶい窓おしえの庭 NO.12

夢へ向かって、勇気の一步

大崎小学校 特別支援教育支援員 佐藤 葉子

Boys, be ambitious!! 少年よ、大志を抱け!!

父が姉と私によく言っていた大好きな言葉です。いつも夢を持って生きていこう。それはとても素敵なことだと、父は教えてくれました。なぜBoysだけなのかと、少々不満を持ちながらも常に夢を持ち続け、私は大人になりました。そして12年前、夫の大きな夢へ向かって、家族4人で大崎町に引っ越ししてきました。身よりも無く、不安な時もありましたが、夢に向かって頑張っている夫の姿や、自然の中で逞しく成長していく子どもたちから凄いパワーをもらいました。

子どもは想像できないほどの無限の可能性を持っています。親として、何でもいいから大きな夢を持って欲しいと願っています。そして、夢に向かって勇気を出して、一步を踏み出して欲しい。踏み出せば、歩むべき道がどんどんはっきりしてくるからです。

ある本に、つまずいて転んだり、回り道をしたりするような事があっても、子どもはまた起き上がって、前へ踏み出していく力を持っている。どんな時でも親は「信じているよ。大丈夫だよ。」と言い切ってあげる事が、子どもの揺るぎない支えになると書いてありました。

夢を持ちにくい時代とも言われていますが、こんな時だからこそ大きな志を抱き、悠々と進んで欲しい。私自身も親として、我が子を信じ抜く強さを持ち、一緒に日々、成長していきたいと思っています。正に育児は育自です。

子ども達が大きな夢を持ち、明るく素晴らしい未来へ向かって一步踏み出す姿に対し「大丈夫だよ！」といつでもエールを送り続けます。Boys & Girls, be ambitious!!



家を貸したい方と家を探している人が登録するんですよ。



空き家バンクって便利ねー。

